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Ogovernador Jerôni-
mo Rodrigues assi-
nou ordem de servi-
ço para a pavimen-
tação de 7,6 quilô-
metros da Rodovia

BA-676, no trecho que liga a
cidade de Uma ao distrito de
Colônia, além de realizar as-
sinaturas de importantes
obras para a população

Com um investimento
previsto de R$ 11,4 milhões,
a obra de infraestrutura be-
neficiará, aproximadamente,
22 mil habitantes, promoven-
do o desenvolvimento regio-
nal e facilitando o acesso e o
escoamento da produção lo-
cal. De acordo com o comer-
ciante Rico da Silva, a pavi-
mentação da rodovia é um
grande avanço para a comu-
nidade: “vai facilitar muito o
transporte de mercadorias e
atrair mais negócios para a
região. Além disso, com uma
estrada em melhores condi-
ções, a segurança no trânsi-
to também vai melhorar, be-
neficiando todos os morado-
res e visitantes". Ainda na
agenda, houve a entrega de

uma ambulância para o mu-
nicípio, com um investimento
de R$ 279 mil. Também fo-
ram distribuídas 50 barracas
de feira para a cidade, desti-
nadas a organizar e qualificar
a feira livre, bem como permi-
tir a comercialização direta de
produtos da agricultura fami-
liar no mercado municipal.

OUTRAS AÇÕES
Durante a visita ao muni-

cípio, o governador participou,
também, da assinatura de
ordem de serviço para a pavi-
mentação da Rua Antônio An-
drade, conhecida como "Rua
de Puba", e da Travessa An-
tônio Andrade, situadas no
Bairro Novo. “Eu saio daqui,
hoje, com um novo registro,
com uma nova identidade,
que é a identidade de ser
unense. Recebi o título de ci-
dadão de Una, uma comen-
da do centenário. Estou mui-
to feliz, muito feliz. Isso me
recompensa. Quero agrade-
cer à Câmara dos Vereado-
res, agradecer ao prefeito e
ao nosso time daqui”, come-
morou o governador.

Governo autoriza requalificar a BA-676

OBRAS
Governador Jerônimo Rodrigues foi festejado em Una e cumpriu compromissos

O Plano Safra represen-
ta uma das principais
estratégias de suporte ao
agronegócio brasileiro,
disponibilizando recursos
financeiros com o intuito de
fomentar a produção
agrícola/pecuária e promo-
ver a sustentabilidade dos
segmentos. Compreendido
como um conjunto de
políticas e programas do
governo federal voltadas a
apoiar os agricultores por
meio de financiamentos
com taxas que são subsidi-
adas pelo governo a partir
de 0,5% ao ano com prazo
de até 16 anos para quitar e
parcelas podendo ser
anuais, o programa oferece
uma variada gama de linhas
de crédito destinadas ao
custeio, investimento,
comercialização e industria-
lização de produtos agríco-
las e pecuários.

Como produtores
podem ter acesso
ao Plano Safra

ARTIGO
A revolta dos idosos

Joseval Carneiro

D  urante as Olimpía-
das de Munique,
Alemanha, ocorreu
um grave sequestro
de toda a delegação
israelense, ao che-

garem num Boeing e ao ater-
rissarem, receberam ordens
de guerrilheiros, infiltrados
entre os demais passageiros,
que invadiram a cabine de co-
mando, rendendo pilotos e co-
missários.

Em alguns minutos, uma
equipe da Polícia, extrema-
mente treinada, cercou a ae-
ronave. Alguns a escalaram,
descendo como rappers, pe-
las portas e saídas de baga-
gens, assumindo o controle
do avião, imobilizando os se-
questradores e os prendendo,
sem riscos aos passageiros,
em um completo domínio da
situação.

Esta façanha da polícia
alemã chamou as atenções
da imprensa mundial que
queria saber como eles foram
tão rápidos, como se soubes-
sem, de antemão, o que po-
deria ocorrer. Mas havia um
planejamento prévio de todas
as hipóteses que envolviam a
segurança nas olimpíadas.

Curiosos, os repórteres
foram ouvir os policiais e fica-

ram impressionados com o
preparo, que envolvia até mes-
mo psicólogos que foram
igualmente interrogados e,
respondendo a uma pergunta
de como eles poderiam ante-
cipar algum acontecimento
importante mundial e eles res-
ponderam que sim, uma “Re-
volta dos Idosos”. Disseram
que as pessoas iriam viver
muito mais tempo (como se
vê agora) e que os idosos iri-
am reclamar mais atenções,
exigindo que a sociedade or-
ganizada lhes concedesse
mais atenção.

Com efeito, leis foram
exaradas, de lá para cá, como
se vê hoje, protegendo os di-
reitos inalienáveis das popu-
lações idosas, como nos
transportes coletivos, presta-
dores de serviços, prioridades
nas filas de atendimento, ser-
viços públicos em geral.

A essa idade provecta to-
dos nós chegaremos um dia
e, portanto, o respeito se
impunha,como foi previsto
com antecedência de déca-
das, pela bem organizada po-
lícia germânica.

·        Joseval Carneiro é Vice-
Presidente da academia de
Cultura da Bahia

Prefeito de Coité oficializa candidatura
à reeleição em clima de muita festa

PEDRO OLIVEIRA
REPÓRTER

Uma movimentada cele-
bração da democracia. Foi
assim a convenção da Fede-
ração União Brasil, Solidarie-
dade, Republicanos, PP e PL,
realizada na tarde e noite des-
te domingo, 4 de agosto, na
Arena Fabilu em Conceição
do Coité. O evento oficializou
o nome do prefeito Marcelo
Araújo (UB), candidato à ree-
leição à prefeitura da “rainha
do sisal” e do advogado e ve-
reador Marquinho de Renato
(Solidariedade) a vice-prefei-
to.

Um fato que chamou a
atenção de todos, foi a che-
gada do gestor ao local nos
braços da multidão, consa-
grando a maior convenção
registrada ao longo dos 91
anos de emancipação do
município. O evento que reu-
niu centenas de apoiadores
e lideranças políticas, contou
com o vice-presidente do
União Brasil, ACM Neto, os
deputados Elmar Nascimen-
to (federal), Luciano Araújo
(estadual), o ex-deputado fe-
deral Cacá Leão, o ex-prefei-
to de Feira de Santana José
Ronaldo, entre outros que re-
afirmaram apoio ao atual
gestor.

Após ter o nome oficiali-
zado na convenção, Marcelo
Araújo agradeceu a confian-

ça do coiteense, a família e a
Deus pela oportunidade de
estar governando Coité.
“Quando a emoção bate no
peito, a gente lembra o pas-
sado. No dia 20 de junho de
2020, lancei meu nome como
pré-candidato a prefeito e não
sabia naquele momento que
seria a decisão mais impor-
tante que teria tomado em
toda a minha vida. Coité ha-
via perdido seu encanto, seu
brilho, o comercio e a indús-
tria estavam estagnados e já
não gerava emprego para o
povo, os agricultores e cria-
dores já não tinham incenti-
vos para prosperar e desen-
volver a agricultura familiar e
o agronegócio. Hoje o povo
pode dizer que vive feliz na ci-
dade que mais cresce no es-
tado da Bahia”, pontuou.

Marcelo, que até esse
primeiro mandato não tinha
envolvimento com política,
chegou com perfil inovador. O
gestor tem colocado sua ex-
periência de empresário à
disposição do povo da terra
para geração de emprego e
renda, visando na melhoria da
qualidade de vida da popula-
ção, por acreditar que o tra-
balho e a prosperidade, alia-
dos à educação e à saúde,
transformarão vidas para
melhor, especialmente das
pessoas mais carentes.

Formado em Administra-
ção de Empresas, Marcelo

Araújo, 54 anos, casado e pai
de quatro filhos, vem de famí-
lia tradicional na política local.
É filho do saudoso ex-prefei-
to Hamilton Rios de Araújo,
que governou o município por
três vezes, irmão do ex-depu-
tado estadual, Tom Araújo e
primo do ex-prefeito Ewerton
Rios D’Araújo (Vertinho).

Outro destaque da con-
venção foi a formalização dos
nomes dos 62 candidatos à
Câmara Municipal. São 16
representantes do União Bra-
sil, 16 do Solidariedade, 15 do
Republicanos e 15 do PP que
estarão concorrendo as 15
cadeiras do Legislativo muni-
cipal. Dos oito vereadores que
dão sustentação ao governo,
com a saída de Marquinho
para ocupar a vaga de vice na
chapa da situação, sete con-
correm à reeleição.

Desde sexta-feira, a cida-
de respira campanha política,
com a realização das conven-
ções do PT e PSD, que ocor-
reram de forma simultânea
porém, em locais diferentes.
O Partido dos Trabalhadores,
tem o ex-gestor Francisco de
Assis, candidato a prefeito e
a ex-secretária de Educação,
Perpétua Sampaio, à vice. Já
o PSD, lançou a ex-vice-
prefeita na administração de
Assis, Val de Alex como
candidata a prefeita e o vere-
ador Betão Gordiano 
(PSB), à vice.

TJ-BA Propõe
abertura de 600
novos cargos

O Tribunal de Justiça da
Bahia (TJ-BA) apresentou, à
Assembleia Legislativa da
Bahia (Alba) dois projetos de
lei para a criação de cerca de
600 novos cargos comissio-
nados no Poder Judiciário do
estado. Um dos projetos de lei
prevê a criação dos seguintes
cargos: Assessor Técnico do
Gabinete da Controladoria,
Coordenador de Acompanha-
mento de Gestão, Coordena-
dor de Integridade, Assessor
Técnico de Auditoria Interna,
Coordenador de Auditoria de
Governança Institucional e
Gestão Administrativa e Coor-
denador de Auditoria de Ges-
tão de Pessoas e Tecnologia
da Informação.

A presidente do TJ-BA,
desembargadora Cynthia
Maria Pina Resende, argu-
menta que a criação dessas
vagas é necessária para aten-
der às exigências legislativas
e organizacionais estabeleci-
das pelo Conselho Nacional
de Justiça (CNJ).

O segundo projeto pro-
põe a criação do cargo co-
missionado de Assistente
Técnico, sem especificar um
número fixo de vagas. O texto
sugere que cada magistrado
terá a possibilidade de con-
tratar um assistente para a
função. Espera-se que, se
aprovado, o projeto resulte na
criação de cerca de 600 no-
vos cargos comissionados no
TJ-BA.


